

Sólo el 9 por 100 aprueba su gestión

Los talaveranos suspenden a sus políticos

Muchas son las voces que apuntan que Javier Corrochano se equivocó no acudiendo a la manifestación antimarginación convocada en Talavera. La mayoría de los representantes políticos mostraron cierta tibieza a la hora de sumarse a esta reivindicación. El abultado número de manifestantes dejó cualquier incertidumbre. La encuesta elaborada por este semanario elimina también cualquier duda en

Los talaveranos consultados por BISAGRA no aprueban la gestión de sus representantes. La encuesta ofrece resultados muy claros en lo referente a la marginación. El 71 por 100 asegura que Talavera está marginada frente al 22 por 100 que opina lo contrario; el 57 por 100 no sabe el número de partidos que se sientan en el Ayuntamiento, el 84 por 100 conoce el nombre del alcalde, y sólo el 9 por 100 aprueba el trabajo de sus políticos.

este sentido. El 71 por 100 de los talaveranos estima que su población está marginada frente al 22 por 100 que se manifiesta en sentido inverso.

En Talavera, el seguimiento que hacen los representantes a los representantes resulta más bien bajo. Un

dato ilustrativo lo obtenemos observando detenidamente la encuesta. Sólo un 35 por 100 sabe a ciencia cierta el número de partidos políticos que hay en el Ayuntamiento. Un abrumador 57 por 100 desconoce esta cifra y un 16 por 100 ni sabe ni contesta.

Este argumento hace presumir con escasas probabilidades de error que la sombra de la abstención y del pasotismo se cernirían sobre la segunda ciudad de Castilla-La Mancha en el supuesto de que ahora se celebren elecciones.

Javier Corrochano es conocido en la urbe, aunque la encuesta efectuada no precisa exactamente si positiva o negativamente. Un 84

“Javier Corrochano es conocido en Talavera por el 87 por 100 y sólo un 35 por 100 sabe los partidos que existen en el Ayuntamiento.”



La clase política talaverana recibe un serio tirón de orejas por sus continuos enfrentamientos.

por 100 de los consultados saben por lo menos cuál es el nombre del alcalde frente al 13 por 100 que lo ignora. Un 16 por 100 decidió no contestar.

La clase política talaverana recibe un serio tirón de orejas por parte de sus representantes. Un escuálido 9 por 100 aprueba su gestión y le da aliento para que continúe en esa línea.

Un 35 por 100 estima que el trabajo global de los políticos talaveranos deja mucho que desear. La cifra más abultada la representan los indecisos, los que califican la gestión de regular y pueden inclinarse hacia un lado u otro. Un 49 por 100 se incluye en este segmento